

Divertimento est visible dans les salles de cinéma françaises le 25 janvier 2023. Le 6 janvier dernier, Zahia et Fetouma Ziouani dont l'histoire est contée dans ce biopic étaient présentes au cinéma Pathé du Mans, lors d'une projection en avant-première. Marie Castille Mention Scharr, la réalisatrice et les actrices Oulaya Amamra et Lina El Arabi, étaient à leurs côtés. Le film a conquis la salle et le générique de fin a été accompagné par une véritable salve d'applaudissements. Les comédiennes, la cinéaste et les fondatrices de l'Orchestre Divertimento ont même offert un beau moment de partage avec la salle à l'issue de la séance.



Synopsis : À 17 ans, Zahia Ziouani rêve de devenir cheffe d'orchestre. Sa sœur jumelle, Fettouma, violoncelliste professionnelle. Bercées depuis leur plus tendre enfance par la musique symphonique classique, elles souhaitent à leur tour la rendre accessible à tous et dans tous les territoires. Alors comment peut-on accomplir ces rêves si ambitieux en 1995 quand on est une femme, d'origine algérienne et qu'on vient de Seine-Saint-Denis ? Avec détermination, passion, courage et surtout le projet incroyable de créer leur propre orchestre : Divertimento.

« La musique comme vecteur de lien social »

Mon avis : « J'ai adoré ce biopic. J'ai découvert l'histoire extraordinaire de ces deux femmes et de cet orchestre que je ne connaissais pas. Le duo de sœurs qu'incarnent Oulaya Amamra et Lina El Arabi fonctionne à merveille, **les actrices incarnent leurs personnages à la perfection.** *Divertimento* est également une



véritable ode à la musique classique et symphonique. Cette projection nous a donné envie d'en écouter encore plus. On se surprend même à taper du pied et à imiter les gestes des chefs d'orchestres pendant la séance. **La réalisatrice parvient vraiment à mettre en scène la conviction et la ténacité des musiciennes.** Il est également touchant de voir ce choc culturel auquel les deux sœurs sont confrontées et les moments de cohésion et d'entraide entre des classes sociales différentes. Tout cela grâce et pour la musique. »

Mattéo LEBRETON.

Photos : Mattéo Lebreton.

***Divertimento*, de Marie-Castille Mention-Schaar, est en salles depuis le 25 janvier 2023. Durée : 1h50.**

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)